



Endlich ist es soweit: Der Ball rollt. Weltmeisterliche Stimmung in Lütgendortmund.

RN-Foto vom Büchel

# Partyfieber vor dem Anpfiff

Ausgelassener WM-Auftakt in Dorstfeld, Marten und Lütgendortmund

**IM WESTEN** • Endlich Anpfiff! Und pünktlich zum Beginn der WM ist der Sommer da. Freistoß, Eckball und Tor noch einmal, wenn das kein Grund ist, eine Party zu feiern. Und Einladungen gab es ja genug. Nach Dorstfeld, Marten und Lütgendortmund. Auf allen drei Spielfeldern mit von der Partie: die Reporter der Stadtteil-Nachrichten, bereit zur Konferenzschaltung.

**16 Uhr in Lütgendortmund:** Die Bühne ist angerichtet. Fahnen schmücken die Zäune rund um den Festplatz. Die ersten Gäste kommen. Natürlich mit Fahnen und Käppis in Schwarz-Rot-Gold.

**16.15 Uhr Marten:** Auf dem Schützenplatz an der Wasserburg. Noch sind es fast zwei Stunden, bis die deutsche Nationalmannschaft in die Münchener Allianz-Arena einlaufen wird. Eröffnungsfeier auf drei Großleinwänden, und vor ihnen ist



Durchgeknallte Partystimmung auf dem Schulhof. Entertainer „Ackermann“, Nicole Kruse und Uwe Kisker vom Sport Live-Team sorgten für Stimmung auf der Dorstfelder WM-Party.

RN-Foto vom Büchel

auch schon Party. Der neunjährige Alexander etwa, Torjäger bei der F1-Jugend von

Arminia Marten (60 Tore in zweieinhalb Jahren!) stimmt sich beim Torwandschießen

aufs lang ersehnte WM-Eröffnungsspiel ein.

**16.30 Uhr Dorstfeld:** Auf dem Schulhof an der „Eise Frau“